

Geisterstunde in der Schule –

Der Autor Frank Kreisler liest aus seinem Buch „Wie ein kopfloses Skelett seinen Schädel wiederfand“



Ein Geräusch ertönt. Es fühlt sich an, als würde ein Geist in den Raum hereinschweben. Doch es ist kein Geist, sondern der Autor Frank Kreisler. Er nimmt am Montag, den 21.11.2022 die Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen mit auf eine spannende Reise in die Welt der Gruselgeschichten und stellt sein Buch „Wie ein kopfloses Skelett seinen Schädel wiederfand“ vor. Über Illustrationen aus dem Buch kommt er zunächst mit den Kindern ins Gespräch. Sie tragen ihre Ideen

für eine fantasievolle Geschichte bei und erzählen von gruseligen Erfahrungen, die sie bereits gesammelt haben.



Zwischendurch liest Herr Kreisler immer wieder kurze Abschnitte aus seinem Buch vor und lässt verschiedene, interessante Klanginstrumente ertönen, von denen die Kids begeistert sind. Sie hören gespannt zu und wollen die Instrumente am Ende natürlich auch einmal selbst zum Klingen bringen.



Zuvor konnten sie noch alle ihre Fragen zum Beruf des Autors, zum Schreiben und dem Buch selbst loswerden. Die Schüler wollten zum Beispiel wissen: *Seit wann schreiben Sie? Wie lange brauchen Sie für ein Buch? Wie viele Bücher haben Sie bereits geschrieben? Wann haben Sie ihr erstes Buch geschrieben? Wie sind Sie auf die Geschichte gekommen? Wie wird die Geschichte spannend? Bevor sie veröffentlicht wird, liest die Geschichte noch einmal jemand anderes?...*



Gern nahmen die Schülerinnen und Schüler auch Tipps des Profis mit, um in den folgenden Deutschunterrichtsstunden selbst spannende Abenteuer- und Gruselgeschichten zu schreiben. Wie bereits im Vorjahr, war es wieder eine schöne Veranstaltung in der Vorweihnachtszeit. Wir danken dem Autor, Frank Kreisler und dem Friedrich-Bödecker-Kreis im Freistaat Sachsen e.V., der uns nun schon zum zweiten Mal diese Lesung zur Leseförderung von Kindern und Jugendlichen ermöglicht.

Frau Schoder